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会员动员大会活动的个人总结

篇1：会员动员大会活动的个人总结

         作为本次会员动员大会活动的参与者，我深感荣幸能够参与其中。这次活动

不仅给我带来了很多收获，也让我对我们团队的未来充满信心。下面我将就我个人在本次活动中

的所思所感做一个总结。

         本次会员动员大会活动的组织和策划非常成功。从活动的主题确定到细节的

安排，都显示出组织者的专业素养和丰富经验。这次活动不仅准备充分，而且紧扣主题，让所有

参与者都能深入理解并感受到团队的使命和愿景。活动的流程安排也非常合理，既给了参与者充

分的交流互动的机会，又让大家感到时间安排得非常恰当，不会有任何的拖泥带水。

         本次会员动员大会活动给予我很多启发和感悟。通过活动中的主题演讲、小

组讨论以及团队建设活动，我对我们团队的愿景和使命有了更清晰的认识。通过与其他会员的交

流，我也获得了很多来自不同声音的思想火花，这些都让我有了更多新的思考和启发。我相信，

这些启发和感悟将对我的个人成长和团队的发展产生积极的影响。

         本次会员动员大会活动也让我更加了解了我们团队的优势和问题所在。在活

动中，我们的团队展现出了丰富的资源和专业知识，这些都是我们的优势所在。活动也让我意识

到了团队在沟通协作、目标设定和执行力方面还存在一些不足之处，这些问题需要我们进一步的

努力和改进。我相信，通过这次活动，我们的团队将能够更加清晰地认识到我们的优势和问题所

在，并能够有针对性地制定改进措施。

         我要感谢组织者对本次活动的精心组织和安排，也要感谢所有参与者的积极

参与和分享。正是因为大家的共同努力，这次活动才能够取得如此圆满成功。我也要对自己在活

动中的表现进行反思和总结，以便更好地提升自己，并为团队的发展贡献更多的力量。

         本次会员动员大会活动对我个人的影响非常深远，我收获很多，也意识到了

很多问题所在。我相信，在组织者的带领和全体会员的共同努力下，我们的团队一定能够迎来更

加美好的未来。让我们携手并进，为实现团队的使命和愿景共同努力！

篇2：会员动员大会活动的个人总结

         2016年10月14日下午四时，楠园园区学生党员服务队和楠园园区学生自律委

员会于35教学楼418室开展了楠园园区第六届“忆往昔峥嵘展今朝风貌”动员大会，旨在使整个园

区团队能以积极的精神状态迎接新学期的工作挑战，同时让新一届委员及队员更好地了解和融入

楠园园区学生自律委员会和楠园园区学生党员服务队这个大家庭，并希望以此拉开本学期工作的

序幕。现就将本次大会作出总结如下。

         出席此次大会的嘉宾有楠园园区学生成长成才指导与服务中心的各位老师、
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楠园园区学生自律委员会第五届主席兼党员服务队队长郎国君、各园区主席及其他兄弟学院团委

学生会主席。大会在经历了楠园园区主席团成员任命、楠园园区学生成长成才指导与服务中心主

任舒刚老师作重要发言、园区党员服务队常务副队长贺燕秋讲解园区介绍及往届精品活动、园区

副主席郭禹亮任命各部门干部、园区主席兼队长曾绍群发言、第五届部长寄语、第六届干部代表

王睿发言、新委员队员们才艺展示之后，全体成员在主席曾绍群的带领下宣读誓词，以响亮的声

音表达了他们的决心，把大会推向了一个新的高潮。

         大会过程中，气氛严肃庄重，全体干部及委员队员们都聚精会神地倾听大会

的每一个环节，现场掌声不断。舒刚老师在介绍园区优良历史的基础上对新一届的干部及委员队

员提出了新的要求和希望，可谓振奋人心。曾绍群主席对上一学年园区工作做了深入总结，从中

得出经验及教训，对新学期园区工作做出切实可行的规划，并解答了新一届成员的疑惑，以促进

新委员、队员在吸收上一届工作经验的基础上，加深对园区的了解，为往后的工作打下良好的基

础。

         总体看来，此次活动达到了其预期目的，给各部门成员创造了很好的锻炼平

台。通过这此活动，我们得出了不少宝贵经验：

         1、活动前期的翔实准备对一个活动的正常开展是极为必要的；

         2、部门合作团体协作在整个活动流程中异常重要的；

         3、“科技”是楠园的定位，科技的核心在于创新，此次动员大会，我们采用

轻松欢快的方式让新队员委员们在表达自己决心的同时一展风采，这既为整个活动在庄重的主题

下增添了色彩，又展现出当代大学生的活力与创新思维，符合楠园的“科技”定位。

         然而，不得不承认的是，此次动员大会也存在诸多不足之处。纵观这些不足

，主要原因在于活动前期准备工作做得不够到位。我们需要及时发现，从中吸取经验教训，为日

后工作的展开提供指导。以下就从几个方面分别阐述此次大会的不足之处：

         一、场地

         1、场地申请

         由于前期未及时申请场地，导致申请教室的容纳量过小，只能向资源环境学

院借用凳子。因大会过程人员未到齐，故未出现拥挤现象。虽然如此，这方面的现象还是不容疏

忽。

         建议以后在批策划之前应尽早了解教室使用情况，以及时申请场地，避免被

其他组织抢先申请，同时教室申请表应尽早与活动申请表一起审批下来，这样也能增加物品准备

的时间，不会造成时间过紧的现象。

         2、场地布置
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         由于未及时申请场地，在布置会场方面时间就很赶，导致未考虑周全，忽略

了场地座位的分区。在大会开始前不久，座位分区出现临时变动，委员队员们寻找位子，造成了

现场秩序的混乱。

         以后的工作中，除了在活动之前以标签的形式安排分区及安排现场秩序维护

人员外，还应提前与各部门部长沟通，确定每个部门到场的人数，并赴场地了解地形，以便做出

详细的分区情况，并要求各部门派出本部人员协助做好分区及秩序维护工作。座位分区一旦指定

，就不应再有任何变动，以免造成此次的混乱现象。

         二、设备

         1、设备前期准备

         音响设备的使用出现与经管院冲突的现象，只能借资环院的，这是前期了解

组织动态不够及准备物品不够提前造成的。建议以后此类活动中，各部门部长应及时了解其他部

门活动动态，多考虑其他部门需要，不应未考虑周全就答应其他学院和组织的借记要求，活动主

办方应提前明了活动所需物品，并与分管物品的部长及时沟通。这样既能避免与其他组织之间不

必要的摩擦冲突而造成对于我们园区工作的不信任，也能保证活动的顺利开展。

         2、设备调试

         这也是本次活动中出现的最为严重的问题。由于未在活动前充分熟悉大会场

地多媒体设备情况，故不清楚场地投影仪不能过长时间使用，造成了大会途中投影仪自动关闭及

播放园区和往届精品活动介绍时演示文稿出现静止画面的现像，使大会流程极不通畅；另外，在

前期调试设备时，预演不够到位，调试完毕后的检查确保工作做得并不到位，接声音的线遗漏了

，致使大会过程中音乐效果丧失，且干部寄语的画面和声音脱节，严重影响了大会的顺利进行。

         针对前一种情况，在活动之前，应充分熟悉大会场地各设备的使用，不能放

过一个细节；针对后一种情况，建议在调试设备阶段，不只是调试就可，还要做好确保及频繁检

查工作，以免造成被其他人员破坏的现象。此外，负责设备的工作人员必须尽早彻底熟悉整个活

动流程。同时，前期的完整预演工作也是十分重要的！

         三、物品

         礼仪服装方面，因为事前没有考虑完全，服装虽然准备好了，但鞋子是前一

天晚上才临时借到，准备过于仓促，大小与礼仪人员有出入且颜色不尽统一。建议以后要尽早确

定所需各项物品，在活动前一天就将每样物品落实到位。

         四、大会流程

         1、整个大会流程衔接不够紧凑
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         除了前述的播放问题，另外，主持人衔接前后环节的用词也不够得体，如，

一开始，主持人便说悠扬音乐挑动思绪无限，但此时并未有音乐播放，又再如，听完主席发言后

，主持人说热血沸腾时，台下笑声一片，显然是串词不合体，主持人也很尴尬。

         在以后的活动中，应更重视这方面。主持人串词相当于链条，要将整个活动

流程以得体的方式串联起来，一旦语言不符合实际，便会让人觉得做作尴尬。因而，一方面，在

编写串词时，承办方要与活动各个部分的参与者充分交流，争取串词言符其实，另一方面还要与

主持人交流，剔除其中不得体的部分，以尽可能做到自然流畅。

         2、新委员队员的表演准备不足

         大会其中一项流程是新一届成员才艺展，以快板的形式，但效果却并不理想

，出现了大批的忘词现象，声音也过小。新成员们本来就没有多少经验，上台容易紧张，加之给

予他们的准备练习时间又太少，故造成了此种现象。归咎原因，主要是快板词及表演人员选拔方

面拖延太长时间，致使练习时间过短，下次应当注意，及早将需要时间比较长的事情准备好。

         五、委员培养不足

         活动结束后本要求委员书写活动总结有利于新委员队员更好地成长成才。动

员大会除了要全员动员外，还要使我们的委员队员有所学习有所进步，这也是我们开展此次动员

大会的目的之一。但活动结束后，委员们的反应不是很好，大多数认为没什么可总结的，这说明

我们的工作还是没有做好。对此，我认为，在举办活动之前，应让队员熟识活动的目的与流程，

这是很重要的，其次，要引导他们不只是投身于活动的组织与参与中，还应站在活动之外，去考

虑：如果是我，我会怎样做。

         以上即本次动员大会的活动总结。本次大会，既有很多值得继续发扬之处，

同时也存在不少不足。但我相信，只要及时做出总结，从中发现问题并吸取经验，定能为日后工

作的展开提供良好的借鉴。楠园园区学生自律委员会、党员服务队的工作也定将更上一层楼！

         注意事项

         以下内容请自行查看，是需要注意的一些地方

         作为文档额外部分，资料整理自网络，如有侵权，请联系作者删除

         第一：语言表述准确得当，实事求是。例如，一个活动有20人参加，不能在

总结中写成将近bai100人。注意“稍微”“特别”等等词汇的选择。

         第二：语言规范。总结的预言要求简练规范。例如，都是因为我们忘了可能

下雨的缘故，没有准备伞，活动现场一片混乱。这是以后总口语化的表达方式，不适合总结。应

该写成：由于活动前期考虑不周忽视天气原因，致使活动现场混乱。
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         第三：详略得当。总结重要的是对于问题和经验的认识，不是对于活动内容

的进一步叙述。重点应该在于活动问题和经验以及活动的创新总结之处。

篇3：会员动员大会活动的个人总结

         1、活动简介

         活动名称：干事动员大会

         活动对象：江西财经大学红10字会学生分会成员活动策划组织者：江西财经

大学红10字会学生分会活动时间：20xx年x月x日下午2：30活动地点：南区1教1202

         2、活动背景

         伴随着招新活动的结束，我校红10字会学生分会在开学之际引入了1批优秀的

新生。同时，新成员的到来，为红10字会学生分会队伍的壮大打下了坚实的基础。关于红10字会

，新生们感性上的认识是：这是1个爱心组织，会帮助周围有需要帮助的人。但是我们红10字会有

着自己鲜明的特点，我们需要寻求1个契机，向所有的成员明确这个特点。同时，给所有的成员提

供1个相互认识，相互交换的平台。

         3、活动目的

         让新成员认识了解红10字会学生分会，并酷爱这个集体；让新成员了解国际

红10字会有关方面的知识，普及红会精神。提高各个委员的积极性。

         4、活动流程

         1、由部份干事开场小合唱红会会歌“爱由于在心中”

         2、主持人介绍到场佳宾。

         3、约请佳宾校团委王金海书记为我们讲话

         4、由总会长陈光涛简单介绍江西财经大学红10字分会

         5、由省红10字会组织宣扬处刘华鹰处长介绍世界红10字会（起源，原则，标

志，国际人性法等）

         6、请到场各位朋友参加1些小游戏7、请领导讲话。

         8、预会成员与佳宾合影纪念。

         5、活动任务安排
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         1）、秘书处、办公室负责找好主持人并约请各佳宾。

         2）、各部门部长通知干事务必到场。

         3）、采编部负责撰写演讲稿及办公室负责活动后的总结。

         4）、爱心救护队人员提早申请布臵好会场。

         5）、采编部负责记录活动进程和拍照，以便进行文字宣扬和资料存档。

         6）、宣扬部负责做好会场展板、横幅。

         6、活动总结

         10月x日下午2：30，江西财经大学红10字会学生分会第6届动员大会在南区1

教1202隆重举行。来参加本届动员大会的领导佳宾有：江西省红10字会组织宣扬处刘华鹰处长，

江西财经大学校团委王金海书记，校团委XX主任。

         动员大会开始是爱心救护队委员编排的小节目——演唱校红10字会的会歌“

爱由于在心中”，全部会场弥漫着温暖和谐的气氛。以后校团委XX书记为本次动员大会致辞，王

书记指出：我们校红10字会是个10分优秀的社团，是全校唯逐一个有法律规范的社团。在这样的

光辉笼罩下，校红10字会更应当尽全力做好社团工作，为全校师生提供1个服务他人的平台。王书

记并在今后社团发展方面提出了建设性意见。

         随后，总会长XX就校红10字会往年的工作情况和今后的工作展望做了详细的

介绍。

         最后，我们有请了江西省红10字会组织宣扬处刘华鹰处长为大家介绍世界红1

0字会的起源，发展和今几年来红会事业的进展情况。

         刘处长表示为在场所有新加入红10字会的同学们感到自豪，也非常支持我校

红10字会各项活动的展开。通过刘处长的讲授，新会员们进1步加深了对红10字会的理解，更加坚

定了他们加入校红10字会的信心。

         动员大会美满成功，本次大会的召开让新加入校红10字会的会员们更深入地

了解红10字会，团结了各个会员的心，为以后更好的展开各项活动起到了积极的作用。

         XX年10月29日我社举行了历届人数最多的1次会员动员大会暨交换大会。通

过本次活动的成功举行并结合这次活动的工作经验，我们对本项活动作出以下总结：

         1.活动中存在的不足：

         1.活动举行有点仓促，有的方面工作不是很到位！特别是在通知会员方面，
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由于相干缘由很多会员没有及时参加活动。

         2.活动情势有点单调，现场上虽然没有冷场，但也相对不够热烈！

         3.理事预会员的交换与沟通欠缺，很多会员到场后不知道该坐哪，和不知道

该问谁！

         2.活动建议：

         1.精心策划，及时行动。对全部活动的展开，必须认真而仔细地做好活动的

策划工作，并就活动的各个环控制定具体的实行方案。策划工作1旦完成，必须及时付之行动，否

则可能会影响全部计划的实行。

         2.做好宣扬工作。将活动的意义和信息及时地转达到会员那里。

         3.加强沟通。想把活动做好，我们必须做好新老学委的交换沟通工作。

         4.重视细节，力求全面。从通知会员到安排佳宾席位，1切都体现出细节的重

要性。作为活动的主办方，应当重视每个细节，力争做到周全，不出现大的纰漏。

         整体而言，我觉得这次活动举行的还是很不错的。每一个人都在很用心的完

成各自的任务，值得表扬的是我们的礼貌问题做的很不错

         而且从学长学姐身上我们也学到更多的经验与能力，这有益于我们每一个人

以后的发展。

         最后希望我们每位都能再接再砺，为我们社以后的发展贡献气力。

篇4：会员动员大会活动的个人总结

         201*年10月31日，我会举办了本学年第一次会员动员大会暨换届大会。通过

本次活动的举办并结合这次活动的工作经验，我们宣传部对本次活动作出如下总结：一.活动中存

在的不足：

         1.活动举办有点仓促，有的方面工作不是很到位。特别是会员到勤率方面，

由于外系会员要参与其晚自习，很多外系会员没有及时参加活动。

         2.活动形式有点单调，现场上有点冷场，少了一点吸引人的东西。

         3.活动进行中，会员的积极性不够，如果会员中有理事与其交流并管理会场

秩序会更好。

         4.主持人方面缺少经验，掌握不好整个大会的气氛，会议流程与ppt进度没默
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         5.会议ppt，活动ppt以及英语角ppt没有有机连接起来导致有点乱。

         二.活动建议：

         1.精心策划，及时行动。对于整个活动的开展，更加认真而细心地做好活动

的策划工作，并就活动的各个环节制定具体的实施方案。策划工作一旦完成，必须及时付之行动

，否则可能会影响整个计划的实施。

         2.做好宣传工作。将活动的意义和信息及时地传达到会员那里。

         3.加强沟通。想把活动做好，我们必须做好新老干事的交流沟通工作。

         4.重视细节，力求全面。从通知会员到安排嘉宾席位，一切都体现出细节的

重要性。作为活动的主办方，应该重视每一个细节，力争做到周全，不出现大的纰漏。

         总体而言，我觉得这次活动举办的还是还可以的。每个人都在很用心的完成

各自的任务

         而且从此次活动中，我们也学到更多的经验与能力，这有利于我们协会以后

的发展。

         最后希望我们每一位都能再接再厉，为我们协会以后的发展贡献力量。
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